



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Juanita lucely Morales Espinosa

Nombre del tema: Aceptaciones sobre ética

Parcial: I

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Morales

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: I Cuatrimestre

HISTORIA DE LA ETICA

Es la rama de la filosofía que estudia la conducta humana, lo correcto y lo incorrecto, lo bueno y lo malo, la moral, el buen vivir,⁶ la virtud, la felicidad y el deber.

Ética y moral son conceptos muy relacionados que a veces se usan como sinónimos, pero tradicionalmente se diferencian en que la ética es la disciplina académica que estudia la moral. La ética no inventa los problemas morales, sino que reflexiona sobre ellos. Las acciones relevantes para la ética son las acciones morales, que son aquellas realizadas de manera libre, ya sean privadas, interpersonales o políticas. La ética no se limita a observar y describir esas acciones, sino que busca determinar si son buenas o malas, emitir juicio sobre ellas y así ayudar a encauzar la conducta humana.

NATURALEZA DE LA ETICA

Es la ciencia que regula los actos humanos basándose en los principios naturales.

Nos enseña cómo debemos juzgar con acierto acerca de la moralidad de las acciones humanas.

Se fundamenta en la naturaleza racional del ser humano que sabe diferenciar entre bien y mal, entre lo correcto y lo incorrecto, como somos libres de elegir, somos y nos sentimos también responsables de lo que decidimos, debiendo por lo tanto asumir las consecuencias de nuestros actos.

CONCEPTO DE LA ETICA

La ética es una disciplina de la filosofía que estudia el comportamiento humano y su relación con las nociones del bien y del mal, los preceptos morales, el deber, la felicidad y el bienestar común.

La palabra ética proviene del latín *ethicus*, que a su vez procede del griego antiguo ἠθικός (*êthicos*), derivado de *êthos*, que significa 'carácter' o 'perteneciente al carácter'.

La función de la ética como disciplina es analizar los preceptos de moral, deber y virtud que guían el comportamiento humano hacia la libertad y la justicia.

Para cumplir con su función, la ética se subdivide en un conjunto de ramas especializadas

DIVERSOS CODIGOS DE ETICA

Establece los principios y valores fundamentales que nos guían en nuestro comportamiento ético en relación con los accionistas, clientes, autoridades, proveedores, medio ambiente y comunidad.

Para comenzar, un código de ética se trata de un documento que describe el compromiso de la organización por mantener un comportamiento profesional saludable y humano, promueve la creación de un ambiente laboral adecuado e incentivo la construcción de un impacto positivo en las comunidades vinculadas.

Existen numerosos códigos de ética, de cumplimiento obligatorio para todos los que estén formalmente reconocidos como profesionales del área en cuestión. Se aplica especialmente a quienes pertenecen a algún tipo de colegiaturas profesional o semejantes, ya que estas se ocupan de estandarizar y fomentar un cuidadoso ejercicio profesional.

La ética es una parte fundamental de la vida profesional, ya que brinda a la colectividad un conjunto de normas que garanticen lo más posible su buena reputación, especialmente en aquellos casos en que la vida física emocional o social de los clientes depende del riguroso comportamiento de los profesionales.

En consecuencia, los códigos de ética brindan al público una serie de lineamientos esperables de un buen profesional.

El incumplimiento de los códigos de ética suele acarrear sanciones, suspensiones o rechazos entre los profesionales, o el despido o desvinculación, en el caso de las empresas y organizaciones.

RAZON DE SER DE LA ETICA

La ética se basa en el razonamiento del comportamiento del ser humano. La ética, con sus interrogantes, busca el sustento de aquello que nos convierte en mejores personas y su búsqueda obedece a la posibilidad que tenemos como humanos de pensar nuestra propia vida y tomar conciencia de nuestra autoconciencia. Así, la ética se constituye a partir de la reflexión, a partir de la comprensión que tengo sobre mi vida, mis costumbres, e incluso, o sobre todo, a partir de la libertad con la cual puedo trazar mi propio camino e instaurar mis propios hábitos.

Esta razón da como finalidad dar a conocer la importancia de la lógica de la ética, así como saber el comportamiento de los seres humanos.

LA ETICA Y SU RELACION CON OTRAS DISCIPLINAS

La ética se relaciona con otras ciencias que estudian, desde diversos ángulos, las relaciones y el comportamiento de los hombres en sociedad, proporciona datos y conclusiones que contribuyen a esclarecer el tipo peculiar de conducta que es la moral.

La ética tiene vínculos estrechos con otras disciplinas, como la antropología, derecho, y con ciencias empíricas como la sociología y la psicología social, ya que se interesa en las reglas con las que los colectivos humanos evalúan o rigen sus acciones y efectúan su toma de decisiones.

VINCULACION DE LA ETICA CON LA PROFESION DE ENFERMERIA

En la enfermería, la ética sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. En la práctica profesional de enfermería se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales.

La ética de la enfermería estudia las razones de los comportamientos en la práctica de la profesión, los principios que regulan dichas conductas, las motivaciones y los valores del ejercicio profesional, así como los cambios y las transformaciones a través del tiempo.

La ética en la enfermería tiene como función tocar y despertar la conciencia de el personal para que el ejercicio profesional se constituya en un ámbito de legitimidad y autenticidad en beneficio a la sociedad al combatir la deshonestidad en la práctica profesional, sin perjuicio de las normas plasmadas en las leyes que regulan el ejercicio de todas las profesiones pero en particular la profesión en el área de la salud.

BIBLIOGRAFIA

<https://es.wikipedia.org/wiki/%C3%89tica>

<https://www.significados.com/etica/>

LIBRO DE BIOETICA

BIBLIOGRAFIA

<https://es.wikipedia.org/wiki/%C3%89tica>

<https://www.significados.com/etica/>